

# 労働者のいのちは死くない!



やめやかな要求だ

## 一千万円支払え

### 上村さんの訴訟に支援を!

昨年九月、三川鉱で発生した坑内火災で殺された上村孝知さん(当時三十才、三池労組員)の遺族—妻原子さん(二十八才)、長女幸枝さん(一才)、母ハジメさん(六十四才)は、

一月三十一日三井鉱山と相手どつて一千六十三万円の損害賠償請求訴訟を福岡地方裁判所に起こした。この訴訟は三池労組をはじめ総評、労働が強く支援しており、代理人には総評弁護団副会長、労働顧問佐伯静治弁護士など四名があたっている。

本人の慰謝料も訴訟によると「三井鉱山は京子さんに対して三百三十四万四千五百八十一円百六十円を、幸枝ちゃんに対し

て五百七十八万八千五百八十一円五十万円を支払え」というものである。この金額は孝知さん自身の

死による損害賠償と、孝知さん

の慰謝料とからなつてくる。

計算方法は、損害賠償はボーマン方式でなされている。それはつ

きのようなものである。

孝知さんは死亡当時満三十才で

## 「国有化春闘方針案」決める

### 炭労 春闘 ヤマ場に無期限スト

炭労はさる一月二十三日開いた崩壊の一途をたどり、政府の石炭國有化闘争委員会、「国有化春闘方針案」を決め、二月二十日から開く臨時大会で正式に方針として採択された。

今回決まった方針案では、國有化春闘諸要求をかかげて春闘の

うちもかかわらず、石炭産業が

國有化要請の根拠は、巨額の資金(國庫の血税)をつきこみ、内部体制固め、社團体制の確立など、全力をあげることになつてゐる。

炭労の國有化要求の根拠は、巨額の資金(國庫の血税)をつきこみ、内部体制固め、社團体制の確立など、全力をあげることになつてゐる。

今回の方針案によると、國有化に関する要求として炭労が明らかにしているのは、既存の公共企業

の形態にとらわれない、国営企業体をつくり、採掘、販売等は石炭

公社(仮称)によつて行なうこと

としている。これは、既存の公共企業

の形態にとらわれない、国営企業

体をつくり、採掘、販売等は石炭

公社(仮称)によつて行なうこと

としている。

炭労の要求として、國有化

の最高水準、などとなつてお

り、この人が一家の支柱を失

ない、はかりしれない精神的打撃を受けた。原子さんは結婚後わずか一年三ヶ月で最愛の大失を失い、父を失ない、父を失うとして生

かえて生活していかねばならず、また幸枝ちゃんは生後五十日にし

て父を失うとして生

かれて父を失うとして生

かれて父を失うとして生